

Confrérie des Saints Fabien et Sébastien au Landeron

Fête annuelle du 22 janvier 2023 – Ouverture à 11h23 par le Président Maurice Perroset

Salutations :

Souhaits de bienvenue et bonne et heureuse année à tous et familles.

Bienvenue aussi au Chanoine Pierre Jaquet de Genève célébrant et prédicateur de ce jour qui est chaleureusement remercié pour son homélie de circonstance. Remerciements aussi à l'abbé Gérard Muanda curé du Landeron et Cressier et notre confrère l'abbé et organiste Paul Frochoux, ainsi qu'à Yves Guenot et François Perroset pour leur participation active lors de la messe.

Ordre du jour :

- 1 Excusés
- 2 Procès-verbal de l'assemblée 2022
- 3 Nécrologie
- 4 Repris
- 5 Comité informations
- 6 Comptes 2022 et décharge au Maître Philippe Muriset
- 7 Démission et nomination statutaire
- 8 Divers

Excusés :

Michel Muriset (*notre doyen, lecture de sa lettre*), Gaël Frochoux (*sur un voilier dans l'Atlantique*), Laurent Quellet (*en voyage autour du monde*), Stéphane Quellet, Laurent Perroset, Sébastien Frochoux (*occupé direction de cœur*), Dewi Ruedin, Clément Quellet (*travail*), François Frochoux, *fils de Pascal*, François Frochoux (*fils de Jean-Charles*), Fabien Muriset (*fils de Rémy, lecture de sa lettre*), Guillaume Muriset, Jean-Bernard Muriset, Francis Muriset.

Procès-verbal de l'assemblée du 20 janvier 2022 :

La lecture est opérée par le secrétaire-trésorier. Le PV est accepté par vote à mains levées sans observation.

Nécrologie :

Depuis notre dernière fête en 2022, nous déplorons le décès de 2 confrères.

Michel Guenot : né le 23 juin 1933 fils de Maurice, est décédé le 11 mai 2022. Il est entré en 1952, fut domestique 1966 et maître en 1990 (ses domestiques furent Jean Ruedin et Maurice Perroset)

Denis Frochoux : le 10 août 2022 c'est un pilier de la confrérie qui nous a quitté. Denis, né le 11 mars 1942 fils de Pierre, notre ancien président, est entré en 1961 avec 6 autres repris ; il fut domestique en 1973 pour Noël Frochoux. Maître en 1997, il fut membre du comité durant 20 ans et participa activement à la fête du 525^{ème} comme intendant puis secrétaire-caissier 6 années jusqu'en 2007.

Comme le veut la tradition nous récitons un Pater et un Ave pour les confrères défunts et tous celles et ceux que nous avons cité hier soir lors de la messe des défunts.

Repris :

Aucun repris cette année, il est demandé à tous de faire du battage ; les conditions d'admission ont été assouplies, c'est peut-être l'occasion de rameuter les potentiels intéressés.

Comité :

- Fête Dieu :

Le Reposoir du Poids Public a été tenu en commun par les Antoines et les Bastiens. Ce fut une très belle expérience. Cela sera certainement renouvelé en 2023. Avis aux amateurs pour de l'aide, toujours bienvenue.

- Convocations pour notre fête de 2023 :

77 email dont 2 en retour : Edgar Muriset et Bruno Ruedin

33 par poste 5 en retour quelqu'un connaît-il les adresses de

André Frochoux Gilbert Muriset Patrick Muriset Marc Frochoux

- Armoiries :

Le panneau des armoiries est en ordre, il manque 10 membres qui n'ont pas encore fait leur armoiries à savoir :

Quellet Yves fils de Nicolas entré en 2016	Ruedin Bruno fils de Jean-Ernest entré 1992
Muriset Michel fils de Jean-Louis entré 1984	Ruedin Christian fils de Bernard entré en 2018
Frochaux Damien fils d'André entré en 1994	Quellet Olivier fils de Laurent entré en 1998
Ruedin Dewi fils de Michel entré en 2018	Ruedin Daniel fils de Gérard entré en 2010
Frochaux Ludovic fils de Christian entré en 2010	Muriset Guillaume fils de Philippe entré en 2022

Rappel : les plaquettes peuvent être réalisées par :

Atelier Minou (à Marin), Paul Frochaux note confrère, Stéphane Quellet notre confrère.

- Fête du 555^{ème}

Les préparatifs de la Fête des 555 ans vont recommencer en 2024, nous aurons besoin d'aide, toute bonne volonté sera la bienvenue ; la fête se déroulera les 24 et 25 janvier 2026.

Comptes 2022 et décharge au Maître :

Le secrétaire caissier présente les comptes 2022 qui débouchent sur un résultat positif de CHF 122.55. Le trésorier précise à nouveau que la fréquentation à notre fête ayant tendance à diminuer, les entrées de fonds également (quête, marge sur les repas et boisson). Il faudra donc imaginer augmenter le prix du repas ou fixer une cotisation. Sur proposition, le prix du repas, jusqu'alors fixé à CHF 35.00 passe à CHF 40.00, avec effet immédiat, déjà pour cette journée du 22 janvier 2023, le vote est unanime.

Les comptes 2022 sont acceptés par l'assemblée et le Maître sortant est déchargé.

Démission- nomination :

Maître :

Selon la tradition le maître en charge, Jean-Marc Frochaux, est démissionnaire.

L'intendant, François Quellet, procède à l'échange des chaînes, Jean-Marc Frochaux devient le troisième maître des clefs et rejoint ses confrères dans l'assemblée.

Les candidats à la maîtrise pour 2023 sont appelés par rang d'âge :

- Yves Bellenot né le 26.11.1960
- Stéphane Quellet né le 24.02.1961 renonce à faire son tour et a généreusement versé son écot pour son renoncement
- Yves Ruedin né le 19-07-1961
- Christian Muriset né le 10-08-1961

Les trois candidats sont qualifiés pour la maîtrise, ils ont accompli leur tour de domestique

Yves Bellenot, fils de Jean-Claude né le 26.11.1960, est élu nouveau maître à l'unanimité, moins sa voix.

Le nouveau maître prend la parole et se dit honoré de cette charge qui désormais lui incombe. Il lui tient à cœur de perpétuer la tradition et assumera sa tâche au plus près de sa conscience. Il souhaite à tous les confrères présents une conviviale journée.

Domestiques :

Cette année Zelian Quellet termine sa fonction et est remercié.

Plusieurs confrères « en retard » sont contactés sans succès, 2 se sont excusés et se sont engagés pour l'an prochain. Le comité propose de nommer Emilien Muriset né le 30 août 1999 fils de Fabien. L'assemblée approuve à l'unanimité à main levée la nomination du nouveau domestique. L'intendant remet l'insigne à notre nouveau domestique.

Désignation du domestique sera pour 2024 Dewi Ruedin ou Clément Ruedin.

Divers :

Raymond Gicot, doyen de l'assemblée de ce jour, a plaisir à souligner la tradition et précise que 3 générations sont présentes pour ce qui le concerne à la présente fête !

La séance se termine à 12h04.

Fait à Lussy-sur-Morges, pour la Confrérie des Saints Fabien et Sébastien

Le secrétaire-caissier : Pierre-Michel Gicot